

# Estudiantes liceanos visitan y conocen el rol del Puerto de Iquique

Continuando con las acciones de vinculación que impulsa Empresa Portuaria Iquique (EPI) a través de su programa “Vive el Puerto”, estudiantes de enseñanza media del Liceo Libertador Bernardo O’Higgins de Iquique fueron protagonistas de una visita pedagógica al recinto portuario en el contexto del Mes del Mar.

Durante la jornada, 42 alumnos y alumnas de 4to Medio de dicho establecimiento, de las asignaturas de Economía y Sociedad además de Historia y Ciencias Sociales, recorrieron las instalaciones del histórico puerto guiados por profesionales de la empresa EPI.

La actividad incluyó charlas en donde se abordaron aspectos claves del funcionamiento logístico del terminal, de las relaciones económicas y globales y el rol del puerto en la economía

regional y nacional, además de aspectos asociados al cuidado del medio ambiente y la prevención de riesgos en entornos como el terminal portuario.

Para Rubén Castro, gerente general de EPI, “uno de los ejes de trabajo es acercar el puerto a la comunidad y especialmente en el ámbito de la educación. Estos espacios permiten contribuir a un sentido de pertenencia junto con compartir conocimientos teóricos y prácticos, mostrando como el puerto de Iquique es clave para el desarrollo productivo de Tarapacá”. Los profesores a cargo de la delegación fueron Daniela Pineda y Fernando Colipué. Este último precisó que “la visita pedagógica guiada y de aprendizaje para las y los estudiantes ha sido tremadamente significativa. Han expresado su agradecimiento por



conocer la historia y la importante actividad económica del Puerto de Iquique para nuestra región y el País. Actividades como esta, donde una empresa pública se acerca a la comunidad, a través de los estudiantes, es muy valorable porque permite conocer y dimensionar lo significativo que es la actividad portuaria y sobre todo su proyección”.

Cabe mencionar aquí esta acción de vinculación de empresa portuaria Iquique forma parte de una agenda coordinada y comunicada al servicio local de Educación Pública (SLEP) de Iquique, la cual contempla recorridos con diversos establecimientos educativos con la finalidad de continuar posicionando al Puerto de Iquique como un pilar estratégico de Tarapacá.